
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 10 del 12/01/2023

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo M5S, Silvia La Vita, in merito 
all'assenza di arredi urbani in p.zza delle Carceri

(Risponde Barberis Valerio)

    

PREMESSO CHE

- nell’anno 2014 è stata inaugurata, dopo i lavori di rifacimento, la pedonalizzata Piazza 
delle Carceri;

-  tale  piazza  è  ad  oggi  molto  amata  e  frequentata,  ma  soffre  ancora,  dopo  otto  anni 
dall’inaugurazione, l’assenza di panchine e fioriere e ogni giorno decine di persone sono 
costrette a sedersi in terra o sui gradini della Basilica;

CONSIDERATO CHE

- ogni città civile dovrebbe avere a cuore l’installazione di panchine che hanno lo scopo di 
permettere  alle  persone  di  riposare  o  di  ammirare  un  paesaggio  stando  seduti 
comodamente;

-   gli  arredi  urbani  ,  come  panchine  e  fioriere,  sono  elementi  importanti  anche  per  la 
valorizzazione del Centro Storico e del suo sviluppo turistico.

TUTTO CIO’ PREMESSO E CONSIDERATO

SI CHIEDE DI SAPERE

1. quali sono i motivi per cui dopo 8  anni ancora non si è riusciti ad installare panchine e 
fioriere in Piazza Delle Carceri;

2. se è stato inviato un progetto alla Sovraintendenza, se sì e in che data e quale;

3. se a bilancio sono stanziate le risorse per l'installazione di tali arredi urbani
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